

令和5年度 【コミュニティ・スクール】 鳥栖北小学校



北小だより

第29号

令和6年1月26日(金)
鳥栖市立鳥栖北小学校
校長 長尾 真司

鳥栖北小HP <https://www.education.saga.jp/hp/tosukita-e/>

TEL 0942-83-2296 FAX 0942-83-2709

教科日本語

学校のホームページはこちらから →



最近、運動場で1年生が羽子板遊びをしていました。なかなか続きませんが、楽しそうに遊んでいました。「カコン、カコン」という羽子板独特の音もいいですね。

私はあまり遊んだことがないのですが、懐かしい気分になりました。昔のお正月には、羽子板、凧あげ、こま回し、福笑い、すごろくなど、手作り感満載の遊びをしていたような気がします。現在のようすとは全く違う光景だったことを思い出しました。

普段はゲームや YouTube でお正月を過ごしている子どもたちが、羽子板で遊んでいる姿にギャップが何とも微笑ましく目に映りました。

鳥栖市では教科日本語の勉強しています。1, 2年生の日本語の教科書を見てみると、昔遊びのページがありました。ゲームや YouTube を否定する気持ちはありませんが、昔ながらの遊びを通して、友達と関わる経験を重ねることは、この時期の子どもたちにとって大切なことだと思います。昔遊びを地域のみなさんと一緒に遊ぶ機会を作っていければ楽しい行事になりそうです。

学校でもタブレットなどの機器を使いながらも、このような友達と関わる活動をしていかなければと思いました。



2月の主な行事

- | | |
|------------------------|---------------------|
| 1 (木) 全校集会 | 16 (金) お話会 (卒スペシャル) |
| 7 (水) クラブ活動 (最終)、クラブ見学 | 29 (木) お別れ集会②③ |
| 14 (水) 委員会活動 (最終) | 学年懇談会 (6年) |

校長のひとこと

24日(水)は朝から雪が積もっていました。思ったより積もらなくてよかったと大人は思いましたが、子どもたちはどうでしょうね。登校してくる子どもたちの様子を見ると、ほとんどの子が手に雪を持ってきていました。中にはビニール袋にいっぱい雪を詰め込んできている子もいました。大雨でも大雪でも子どもたちの安全を考えると休校すべきか、登校を遅らせるべきか、とっても悩みます。保護者の方の仕事を考えても通常通りがいいのかな…とか。やっぱり子どもの安全が最優先ですね。

